
例会記録

平成29年1月23日(月） 　第 349回 お昼例会 　　　場所  徳島グランドホテル偕楽園

出席率 22名中 　　8名出席　（ 36.3%　）

メーキャップ 今津 会員　1/17（火）鴨島RC

近藤 会員　1/21（土）IT・雑誌委員会

南 会員　  1/21（土）IT・雑誌委員会

ゲスト なし

ビジター なし

慶弔事項（誕生月・結婚月祝い等）

なし

会長報告　 木村 会長

　　　　　 ・近藤 会員、南 会員、1/21（土）の坂出グランドホテルでの第2670地区委員会への出席ありがとう

ございました。

　　　　　 ・蜂須賀桜ですが、幹が枯れてしまっている木がありますが、横枝が伸びているので、横枝に期待し

たいと思います。傾いた鳥居さん（二脚鳥居支柱）の取替について、業者に見積もりを取ったとこ

ろ3,000円という回答を頂きました。お礼にビールを1箱（4,500円）送っておきました。

木がしっかり成長するまでは、水やりは欠かせないということでした。また、木に元気がない場合

には、肥料をやった方が良いということでした。グリーンパイルという肥料があるそうです。

　　　　　 ・今、世界中でアメリカのトランプ大統領の言動に対する不安が広がっています。しかし、アメリカ

は、ロータリーの発祥の地です。そのアメリカの大統領です。ロータリアンの精神を持っておられ

るとすれば、何とかなるのではないかと考えております。

　　　　　 ・特に寒い時期ですので、インフルエンザ・風邪等に罹らないようお気を付け下さい。

幹事報告　 髙原（英）幹事

　　　　　 ・鴨島RCから週報が届いております。

　　　　　 ・オクトンより、次期国際ロータリーのテーマ幕申込書が届きました。

　　　　　 ・ガバナー事務所より、米山記念奨学からの寄付金納入明細総合表と12月の寄付金傾向のご連絡が

来ております。

　　　　　 ・比国バギオ育英会よりバギオだより1月号が届いております。

次回例会案内

　　　　　 ・1月28日（土）　親睦夜間例会となっております。

　　　場所　サンルートホテル1Fドン・ガバチョ

　　　時間　19:00～

委員会報告

親睦委員会 吉積 親睦委員長

　　　　　 ・1月28日（土）19:00～サンルートホテル1Fドン・ガバチョでの親睦夜間例会となっております。

　　　　　 ・3～4月で京都旅行を考えております。予算の関係で舞子さんツアーは致しません。

メーキャップ報告　今津 会員

　　　　　 ・1/17（火）鴨島ロータリークラブの例会に出席してきました。

　　　　　 ・災害時の171伝言板の活用等について話をしてきました。

  週　　報

  　　 徳島眉山ロータリークラブ



卓話 高岡 会員

　　　　　 ・ふるさと納税の概要について、資料を配布して、わかり易く解説された。

ふるさと納税では、当該納税額から2,000円を控除した金額（一定の上限がある。配布資料参照）が

所得税、住民税からの控除の対象となる。ふるさと納税を行うと、納税を受けた市町村から、当該

市町村の特産品等のお礼の品が贈呈される。納税を行った市町村から特産品等が送られてくるのも、

楽しみである。お礼の品を楽しみに、ふるさと納税を行うのも結構なことであるが、ふるさと納税

の本来の趣旨も忘れないようにとのことであった。

　ふるさと納税は、「今は都市に住んでいても、自分を育んでくれた「ふるさと」に、自分の意思

で、いくらかでも納税できる制度があってもよいのではないか。」という発想から生まれた制度で

ある。ふるさと納税は、受ける側の市町村は税収が増えるが、ふるさと納税を行う者が、現在、住

んでいる側の市町村は、税収が減るのである。

　ふるさと納税を行い、所得税・住民税から控除を受けるためには、原則として確定申告が必要で

ある。なお、確定申告を行う必要のない給与所得者等については、「ふるさと納税ワンストップ特

例制度」が平成27年4月から始まった。ただし、当該制度の適用を受けられるのは、ふるさと納税を

行う自治体の数が5団体以内である場合に限られる。活用してみるのも悪くない制度である。

ニコニコBOX 　　清水 会員（ 誕生月＆ピースリビング様タント・エグゼ成約ありがとうございました祝 ）

例会終了

次回例会案内

   ・1月28日（土） 19:00～  

       親睦例会（サンルートホテル1Fドン・ガバチョ）となっております。


